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メーキャップ

今週のお祝い

●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 ホテルサンルート米子 ℡(0859)32‐5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ホテルサンルート米子市西福原1-1-55 ℡(0859)33-0911
●会長／木美俊彦 ●幹事／長棟信泰 ●会報／楠 明彦

会員数 90名

「 ロータリーに誇りを ! 参加しよう そして、行ってみよう 」

今週のお祝い

100％出席祝： ２年 笠尾幸広君
３年 面谷博紀君

18年 岩崎 浩君

会員数 90名
（正会員 89名 名誉会員 1名）

会長挨拶 幹事報告
１．５月ロータリーレート １ドル102円
２ 4/13地区研修 協議会出席お礼状皆さんこんにちは。連休は如何

だったでしょうか。私は妻と神戸か
らフェリーに乗って九州に行ってき
ました。韓国の事故のこともあり周り
から大丈夫かとの声もありましたけど
快適でした。一応避難経路を辿って
船内を視て廻りました。

以前も安全のことをお話ししましたが セウォル号で

２．4/13地区研修・協議会出席お礼状
３．4/19インターアクト地区協議会（江津）

植田（三）次期ＩＡ地区委員、古杉次期ＩＡリーダー
出席

４．「クラブ活動・運営計画書」用データ一式のご送付と
お願い

５．6月発行の地区だより12号掲載「地区補助金活動報
告」寄稿のお願い

６ 5/14新旧引継ぎクラブ協議会（2Ｆ高砂）以前も安全のことをお話ししましたが、セウォル号で
は安全教育や安全の認識が出来ていなかった感じ
がします。構造、過積載、バラスト不足と起こるべくし
て起こった気がします。事故の89％は“不安全な状
態”と“不安全な行動”が重なって起こるようです。どち
らか一方を無くせば事故は随分減るそうです。私の
仕事は建設業ですから日頃から安全対策を注意して
いないと事故が起こるので高所作業、引火物や電動

６．5/14新旧引継ぎクラブ協議会（2Ｆ高砂）
７．6/11（金）～13（日）芸場ＲＣ来訪
８．例会変更のお知らせ

鳥取中央ＲＣ 5/12（月） 夜間例会
ビジター受付あり

鳥取北 5/13（火） 〃 〃

倉吉 5/20（火） ⇒18（日）創立記念式典 〃

高所作業
工具の取り扱い等安全対策に気を使っています。

次回プログラム
5/21 「鳥取県にゆかりのある文学」 日本海情報ビジネス専門学校 校長

鳥取県文化振興財団理事長 中永廣樹 氏
5/28 （仮称） 「太極拳について」 一山紀子 氏 中山和子 氏

今後の主な行事予定
5/14 新旧引継ぎクラブ協議会 18：30～ （2Ｆ 高砂）
5/21 第5回家庭集会 18：30～ （ワインレストラン クスクス）
6/ 4 新年度クラブ協議会 （3Ｆ あやめなでしこ）



＜プログラム＞

「ロータリーの友」紹介 戸田忍 会員

＊ 表紙 川を跨いで踊る鯉のぼり 月夜の狸
＊ ローメンでギネス世界記録に挑戦 伊那中央ＲＣ＊ ロ メンでギネス世界記録に挑戦 伊那中央ＲＣ
＊ 震災復興のキャンドルナイト いわき常磐ＲＣ
＊ 昨年秋の大山一斉清掃 米子東ＲＣ
＊ 発達障害に気がつかない大人たち

＜理事退任報告＞

石井敬薫 無任所理事

＜理事退任報告＞

小谷維夫 会員増強・維持理事 足立博俊 クラブ広報理事

私の推薦人は故永島会員と
坂口名誉会員です。故人と名
誉会員ですので私も身の引き

会員増強担当でした。毎年5、6
名入れないと20年後は会員が殆
ど零になります 今年度5名入り

皆さんこんにちは。国際コーチ
連盟プロフェッショナル認定
コーチの足立博俊です。初め誉会員ですので私も身の引き

時を考えましたが、1年間理

事会に出ますと今更ながら
ロータリー程いい処はないと
思いました。故村上会員も
ロータリーは心の休まる処、

また楽しいロータリーでありた
いと言われていました。ダイヤ

ど零になります。今年度5名入り
ましたが退会もあり現在89名で
す。100名への道はなかなか遠

いです。ロータリーは量より質だ
という意見もありますが、全員が
心和んで話せる人間関係にする
には、また安定安泰、大きな奉
仕が出来るには会員増強は大

コ チの足立博俊です。初め
ての理事で不安の中でスタート
しましたが、メンバーに協力し
て戴きましてここまで来ました。
米子東ロータリーのことをマス
コミに紹介することとロータリー
の友に投稿することを目標にし
てきました。またホームページ

モンドも最初は石ころです。磨
いて変わってきます。ロータ
リーは勉強して自分を磨いて
大きくしていく処です。これか
らも何はさておき出席させて
戴きたいです。

事です。今年度皆さんのお蔭で5
名が入会したことは本当にあり
がたく思っています。1年間お世
話になりました。

も私なりに改善をしてきました。
見てやって下さい。


